



Sparkasse spendet neuen Gehwagen

Eine große Freude machte die Sparkasse Aichach-Schrobenhausen dem Caritas-Pflegezentrum St. Hildegard in Pöttmes mit der Spende zur Anschaffung eines neuen Gehwagens mit Anfahrtschutz für pflegebedürftige Senioren. Die Anschaffungskosten in Höhe von 1257 Euro wurden komplett aus dem Reinertrag der bayerischen Gewinnspartlotterie „Sparkassen-PS-Sparen und Gewinnen“ übernommen und an den Förderkreis der Sozialstation Aichach gespendet. Im Bild von links: Birgit Cischek, Vorstandsvorsitzende der Sparkasse, Diakon Ludwig Drexel, Vorsitzender des Förderkreises der Sozialstation, und Sebastian Hartmann, Geschäftsführer der Caritas-Sozialstation Aichach.

Foto: Sparkasse